

# 市政ニュース

2010年を振り返る

2010年は、一昨年の世界的な金融危機から続く厳しい経済情勢から脱出することができず、国内外とも明るいニュースが少ない一年となりました。

このようななかで、市では、昨年から引き続き少子化対策と農業施策、これらに加えて医療・福祉施策を重点施策に位置づけ、市民の福祉向上に取り組んできました。また、合併5年目を迎え、多くの市幹線道路の整備が完了しました。

## 1月

### ○新年賀詞交歓会（6日）

まちづくりに関わる市民、各界で活躍する方、約390名が新年の幕開けを祝いました。

### ○笠間市成人式（10日）

新成人は903名、そのうち665名が出席し、成人としての第一歩を踏み出しました。

### ○消防出初式（11日）

消防本部と消防団、あわせて約600名が参加し、岩間総合運動公園で行われました。

### ○県下中学校交歓笠間市駅伝大会（17日）

ました。

### ○笠間市表彰（19日）

行政、経済、文化、社会などの各分野で多大な貢献をされた方を表彰しました。

### ○鯉淵公園開園（20日）

通常の公園機能のほか、災害時の避難所の役割を兼ね備えた鯉淵公園が開園しました。

### ○クールシヴエール国際音楽アカデミーinかさま（21～30日）

デミールかさま

### ○JR水戸線福原駅前トイレ完成（25日）



穴戸小放課後児童クラブ



福原駅前トイレ



市道(友)1級12号線(畜産試験場跡地～矢野下)



笠間市立病院夜間救急診療開始式

### 救急診療開始（1日）

市内の医療機関等が連携・協力し、市立病院で日曜・平日夜間の初期救急診療を開始しました。

### ○後期高齢者人間ドック助成制度の創設（1日）

高齢者の健康保持増進のため、後期高齢者人間ドック健診の助成制度を開始しました。

## 4月

### ○就業能力アップ支援制度の創設（1日）

資格取得に係る試験の受験料等に補助金を交付する制度を開始しました。

### ○中小企業緊急雇用安定支援補助制度の創設（1日）

国の中小企業緊急雇用安定助成金の支給を受けた企業の事業主に對する支援を開始しました。

### ○市立病院で日曜・平日夜間の初期

## 2月

### ○確定申告受付（16～3月15日）

## 3月

### ○荒町駅前線完成（3日）

○放課後児童クラブ専用施設が完成（11日）

穴戸小学校に定員60名の新しい放課後児童クラブ専用施設が完成し

